



CFE no es obstáculo para las inversiones

Manuel Bartlett Díaz expresó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) no es un obstáculo para que lleguen nuevas inversiones al país por el fenómeno del *nearshoring*, y por el contrario, el corporativo eléctrico ha sido un gran facilitador para las empresas

que deseen instalarse en el país, ya que se cuenta con la suficiente electricidad para abastecer cualquier proyecto.

“Trabajamos de la mano con los gobiernos locales. Apoyamos al Bajío con sus proyectos para corredores industriales; a Yucatán con una planta solar para el transporte público; a Nuevo León, con la tramitación de permisos para la planta de Tesla; a Tamaulipas, con cuatro polos de desarrollo; a Hidalgo, con inversiones acereras; y a Puebla, en el corredor conocido como Ciudad Modelo”, indicó Bartlett durante su comparecencia en la Cámara de Diputados.

—Héctor Usla



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	11	15/11/2023	LEGISLATIVO